

AWDI

Dandim 0824/Jember Hadiri Hight Level Meeting Evaluasi Inflasi Daerah Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.AWDI.OR.ID

Aug 2, 2023 - 11:47



JEMBER – Pelaksanaan Hight Level Meeting yang dipimpin oleh Bupati Jember Hendy Siswanto di selenggarakan di Aula Yonif Raider 509/K diawali dengan olah raga bersama tenes meja dan olah raga lainnya selama satu jam, dilanjutkan dengan istirahat sebentar dan dilakukan rapat koordinasi (Rakor) atau Hinght Level Meeting tersebut. Pada Rabu 02/08/2023.



Hadir pada acara tersebut diantaranya Hendy Siswanto, S.T., I.PU. (Bupati Jember), Muhammad Itqon Syauqi, S.Th.I (Ketua DPRD Jember), Kolonel Inf M Fuad Suparlin (Danbrigif R 9/DY/2 Kostrad), Letkol inf Rahmat Cahyo Dinarso (Dandim 0824/jember), Mayor Inf Dian Dessiawan Setiyadi (Danyonif Raider 509/Kostrad), serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan tersebut merupakan evaluasi terhadap kondisi wilayah terkait perkembangan pasar dengan naik turunnya harga kebutuhan sembako dan barang lainnya yang menjadi kebutuhan sehari-hari masyarakat, yang sangat berkaitan dengan perkembangan inflasi di Kabupaten Jember.



Pejabat yang terkait dengan evaluasi inflasi ini tentunya tergabung pada Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember yang dipimpin langsung oleh Bupati Jember, dengan menyelenggarakan evaluasi setiap hari rabu.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember sangat mendukung kegiatan pengendalian inflasi yang dilakukan dengan sungguh-sungguh oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Jember, kita mendukung keseriusan Bupati Jember dalam mencermati inflasi ini setiap minggu secara bersama-sama dengan seluruh pejabat TPID.



Hal ini tentunya model pengendalian yang paling efektif, apalagi operasi-operasi pasar sudah berjalan, tentunya naik turunnya harga barang dapat kita pantau secara dini, untuk mengambil langkah selanjutnya secara cepat dan tepat, sehingga angka inflasi tidak meningkat terlalu tajam dan tidak turun terlalu drastis, dan perekonomian daerah terkendali. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)